

# Schützenkreis Hagen

## Presseberichte im Jahre 2009



### Felix Maraite heißt der neue Schützenkönig

„Nomen est omen“ - so die Devise des Kreiskönigschießen des Schützenkreises Hagen, welches auf dem Festplatz des S.V. Emst-Bissingheim-Oberstadt stattfand. Mit dem 404. Schuss um 18.39 Uhr landete der erste Vorsitzende des S.V. Hagen-Unterberg, Felix Maraite, den entscheidenden Volltreffer. Zuvor musste der stolze Königsadler seine Pfänder las-

sen. Die Krone sicherte sich Renate Opitz vom Tückinger S.V., der Apfel purzelte für Udo Leibelt von S.V. Holthausen, das Zepter fiel für Ruth Busbach vom S.V. Lennetal. Den linken Flügel knickte Horst Opitz vom Tücking, den rechten Flügel brach Mercy Gaus vom Gastgeber Emst-Bissingheim-Oberstadt. Nach kurzem Endkampf war es Felix Maraite, der den

Rest des Vogels zu Boden schickte. Zur Königin nimmt er seine Frau Anne. Die Krönung findet am 26. September in der Heinrich-Heine-Realschule statt. Unser Foto zeigt (v.li.): Hans-J. Eulerich, Norbert Fink, Ruth Busbach, Brigitte Schulz, Hans-Dieter Schulz, Anne Maraite, Felix Maraite, Renate Opitz, Udo Leibelt, Mercy Gaus, Wolfgang Luczak, Horst Opitz.

2009-08-24 – WP